

Trofeos, como tirando, o, de una forma anónima, participando en el montaje del campo de tiro, servicio de las máquinas, servicio de bar, sillas, etc. A todos sólo nos resta decirles ¡Gracias! y hasta el año próximo. Que tengan presente que en toda competición lo importante es concursar.

Por la Comisión de Tiro,

José M.^a Casanovas Mañá

GYMKHANA

El día 18 de julio de 1965 se ha celebrado la II Gymkhana para coches y motos con gran éxito de participación, sobre todo en lo referente a coches, pues la participación de ellos ha sido muy superior a la del año pasado.

Es de destacar la gran deportividad y camaradería que reinó durante las competiciones.

Las clasificaciones han sido las siguientes:

Automóviles (23 participantes)

- 1.º Francisco Brustenga (local), Copa Pienosos C. I. A.
- 2.º Jaime Barbany (local), Copa COVASA
- 3.º Jaime Moix (veraneante), Copa Avícola F. Margenat
- 4.º Manuel Busquets (Granollers), Copa Excmo. Ayuntamiento
- 5.º Juan Cabot (local), Copa Miguel Barbany
- 6.º Jorge Bofill (veraneante), Copa Hdad. Sindical
- 7.º Francisco Margenat (Granollers), Copa Isidro Nadal

Motocicletas (6 participantes)

- 1.º Jaime Barbany (local), Copa Diana Pienosos S. E.
- 2.º Miguel Corominas (La Garriga), Copa Auto Escuela García
- 3.º José Moret (local), Copa Isidro Nadal
- 4.º Miguel Barbany (local), Copa Antonio Pérez

Scoters (6 participantes)

- 1.º Miguel Turigas (San Feliu de Codinas), Copa Cía. Adriática de Seguros
- 2.º Manuel Busquets (Granollers), Copa Auto Escuela García
- 3.º Salvador Rovira (San Feliu de Codinas), Copa Excmo. Ayuntamiento
- 4.º Jaime Lloreda, Copa Talleres Vilaró
- 5.º José Valls (local), Copa Antonio Pérez

Velomotores (7 participantes)

- 1.º Juan Bonet (local), Copa Avícola F. Margenat
- 2.º Luis Molins (local), Copa Horno Sta. Eulalia
- 3.º Salvador Girbau (local), Copa Hdad. Sindical
- 4.º José Molins (local), Copa Talleres Vilaró
- 5.º Miguel Bassa (local), Copa Antonio Pérez

Desde estas líneas, una vez más, y siempre será poco, agradecemos la gran colaboración —desinteresada— que ha prestado la Casa «Coca-Cola» de Granollers, la cual obsequió, además, con una degustación de esta famosa bebida a todos los participantes; al Sr. Martí, miembro de la misma casa y a los dinámicos Socios del Club de Vespa Granollers, los cuales se hicieron cargo del cronometraje y puntuación de las pruebas.

José Margenat Sampera

